

(3) 2012年(平成24年)12月3日(月曜日)



### 大夕協が労務研修会

大阪タクシー協会は11月26日、大阪市内のホテルで労務研修会を開催した。近年労働災害で企業

責任を問われている従業員のメンタルヘルス問題や乗務員の雇用にかかる労働問題への理解を

深めた。それを専門家を招き、理解令改正が行われた。どちらも重要な課題。今後の労務管理に生かしていくべきだ」と挨拶した。

冒頭、藤原悟朗会長(写真)は「企業にとってうつ病などを中心としたメンタルヘルスの問題

企業の責任と対策学ぶ  
メンタルヘルスと雇用問題  
規制強化について」をテーマに、O法人ヘルスケアネットワークの作本貞子理事が講演。引き続い「雇用の

が喫緊の課題。人の命を預かるタクシーや業界として見逃すわけにいかない。また定時制乗務員や高齢乗務員にかかる法規制強化について」をテーマに、O法人ヘルスケアネットワークの作本貞子理事が講演。引き続い「雇用の

が喫緊の課題。人の命を預かるタクシーや業界として見逃すわけにいかない。また定時制乗務員や高齢乗務員にかかる法規制強化について」をテーマに、O法人ヘルスケアネットワークの作本貞子理事が講演。引き続い「雇用の